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市役所には優先駐車スペースが用意されている
が、一部には屋根がなく、車いすの方などが、
雨天時に不便されている姿を拝見している。
屋根設置などの改善が必要ではないか。

①市役所優先駐車スペース改善を

奈良市の借金（市債）と
貯金（財政調整基金）の推移は？

H25年 R3年（見込み）

2,424億円

1,850億円

奈良市の借金の推移（市債残高※）

※臨時財政対策債のぞく

H25年 R3年（見込み）

約5億円
約36億円

奈良市の貯金の推移（財政調整基金残高）

3月定例議会での私の発言
（一般質問内容）

令和4年度新たに実施する主な事業は？

・あやめいけ幼稚園跡地に公設フリー

スクールを整備、運営

・柏木公園の整備

・鴻池運動公園リニューアルおよび、

旧奈良監獄周辺エリアの整備

・JR新駅の基盤整備

・大阪、関西万博との連携促進 など

以下の点について改善などの意見を述べました。

①貸出管理などで使用するパソコンが、老朽化や
故障している状況である。パソコン更新が必要。

②各小・中学校の図書室や各図書館をネットワー
クでつなぎ、蔵書の共有を図るべきではないか。

③子ども達が使用するクロムブックで、図書館の
電子書籍を利用できるようにすべきではないか。

②小・中学校の学校図書館
（図書室）充実を

コロナ関連の補正予算の主な内容は？

・コロナワクチン接種経費

・市立奈良病院の病床確保支援

・ひとり親家庭、生活困窮する子

育て世帯への食品提供

・公共交通事業者燃料高騰対策支援

・サテライトオフィス設置による

企業誘致 など

3月議会では、令和4年度に奈良市が実施する事業や、

コロナ関連の補正予算について審議をおこないました

＜3月定例議会のポイント＞ ＜奈良市に関するトピックス＞

□新しい火葬場「旅立ちの杜」

□子どもセンター（雨天時の子どもの遊び場など）

市役所の優先駐車スペース

議員報酬削減
厳しい財政状況、コロナの影響を考慮し、私たちの議
員報酬を10%削減する議案の採決がおこなわれました
が、賛成11人、反対26人で否決（ひぐち賛成投票）
議会改革に取り組む仕組みが必要と考えます。

4月1日から運用開始

4月1日から運用開始



議会発言を通じて新たに実現した内容

鶴舞バンビホーム

事故が生じている道路に安全対策（白ライン、注
意喚起文字の路面表示など）を実施

三碓町（ハグズガーデン付近）の道路

奈良市議会議員 ひぐち 清二郎
三碓小学校PTA会長
富雄南中学校区少年指導協議会副会長
奈良西地区地域安全推進委員

〒631-0041 奈良市学園大和町5丁目197-206
TEL0742-51-3155

対応後、改善されました（一部）

令和3年9月議会において、子ども達が過ごす
スペースの改善（狭隘改善）を求めておりました
が、施設整備に関する予算が確保されました。
今年度、施設整備がおこなわれます。

音響装置付信号機のある交差点に、視覚障がい者
誘導用ブロック（点字ブロック）を設置

富雄南小学校前の歩道橋

令和3年9月議会において、富雄南小学校前の
歩道橋について、早期修繕を求めておりました
が、令和4年夏休み期間中に修繕される予定とな
りました。

学園前（大阪ガスショールーム前）交差点

実現実現

湯屋谷橋（二名平野）などの安全対策

富雄川を跨ぐ橋は奈良市の管理であるが、右折す
る車が渋滞し、富雄川沿いの道路を1車線ふさぎ、
事故が生じる可能性がある。
湯屋谷橋（二名平野）など、安全対策を求める声
が寄せられているが、改善が必要ではないか？

1/28建設企業委員会での私の発言（一部）

湯屋谷橋（二名平野）

青信号

衝突の危険


